

[ACCUEIL](#) > [ACTUALITÉS](#) > VŒUX 2017 : CAP VERS DE NOUVEAUX PROJETS !



Vœux 2017 : cap vers de nouveaux projets !

Publié le vendredi 13 janvier 2017

Vendredi 13 janvier, le Directeur du Centre Hospitalier de Perpignan, Vincent Rouvet a présenté ses vœux au personnel hospitalier, à la communauté médicale et aux nombreuses personnalités présentes, dont Mme Ségolène Neuville, Mr Fernand Siré, Mr Jean-Marc Pujol, Mme Brigitte Puiggali. Par son allocution, le directeur de l'établissement a voulu rappeler "l'OBJECTIF qui fait la force de l'hôpital public. "Il faut **garder le cap et être confiant en notre mission**. Nous devons continuer à répondre à la croissance de la demande de soins, continuer à offrir des soins de qualité et conforter le Centre Hospitalier de Perpignan dans son rôle."

Garder le cap, c'est conforter le positionnement du Centre Hospitalier en termes de qualité des soins, de plateau technique mais également en dynamique de projets et d'anticipation face aux enjeux de santé.

Cinq chantiers majeurs sont inscrits à l'agenda 2017 de l'Hôpital de Perpignan :

1. Le lancement l'extension de l'Hôpital en partenariat avec le groupement d'associations USSAP, avec un démarrage du chantier avant l'été 2017
2. Le choix du projet architectural pour la construction d'un nouvel établissement d'hébergement des personnes âgées, projet mené en partenariat avec l'association J. SAUVY
3. L'avancement du Groupement Hospitalier de Territoire qui a été constitué avec les Hôpitaux de Prades, Narbonne, Port La Nouvelle et Lézignan, démarche qui doit permettre de porter une véritable stratégie de groupe pour l'hospitalisation publique sur l'Aude et sur les PO
4. La réussite de la visite de Certification, qui est prévue à l'automne 2017, qui va mobiliser nos équipes, avec un niveau d'exigence encore plus élevé amené par cette nouvelle norme de certification
5. Le maintien d'une situation financière équilibrée pour poursuivre le développement de l'hôpital et sa capacité à créer des emplois

L'ensemble de la communauté hospitalière sera au rendez-vous de ces défis.